

C'est vraiment un baume radical pour les engelures

dit cette modeste

« Le Baume Océlor m'a entièrement soulagé de mes engelures... »

Comment stimuler le foie

Augmenter ses sécrétions, assurer le réajustement.

Tous ceux qui ont le foie malade... augmentent ses sécrétions, assure le réajustement.

NORD

A LA SOCIÉTÉ INDUSTRIELLE DU NORD

La grande médaille d'or de la Fondation Kuhlmann sera remise aux Chantiers de Penhoët

La Société Industrielle du Nord de la France remettra le dimanche 19 janvier prochain, au cours de son assemblée générale, la grande médaille d'or de la Fondation Kuhlmann aux Chantiers de Penhoët.

Un bateau de pêche en sauto un autre jeté à la côte

Les agrès du filet étant pris dans l'hélice et le moteur se trouvant de ce fait immobilisé, le bateau de pêche « du 701-Michels ».

Une Armentoise est arrêtée pour abus de confiance

La police a arrêté, jeudi, M^{lle} Marthe Duret, 34 ans, sans profession, demeurant 32, rue du Travail.

Encore un enfant marié à Valenciennes

Le jeune Jean-Baptiste Léveque, âgé de dix ans, avait deux ans lorsque sa mère mourut.

La consommation des cigares en France

Nous n'êtes pas un cigare beaucoup plus que nous et un cigare qui ne va pas seulement à la bouche.

La consommation des cigares en France

Nous n'êtes pas un cigare beaucoup plus que nous et un cigare qui ne va pas seulement à la bouche.

Un accident de chasse près d'Abbeville

M. Marcel Gagnepain, employé à la Société du Chemin de fer économique de Compiègne-sur-Artois, était pour la chasse accompagné de M. Charles Orsant.

Un accident de chasse près d'Abbeville

M. Marcel Gagnepain, employé à la Société du Chemin de fer économique de Compiègne-sur-Artois, était pour la chasse accompagné de M. Charles Orsant.

Un accident de chasse près d'Abbeville

M. Marcel Gagnepain, employé à la Société du Chemin de fer économique de Compiègne-sur-Artois, était pour la chasse accompagné de M. Charles Orsant.

Un accident de chasse près d'Abbeville

M. Marcel Gagnepain, employé à la Société du Chemin de fer économique de Compiègne-sur-Artois, était pour la chasse accompagné de M. Charles Orsant.

Un accident de chasse près d'Abbeville

M. Marcel Gagnepain, employé à la Société du Chemin de fer économique de Compiègne-sur-Artois, était pour la chasse accompagné de M. Charles Orsant.

Un accident de chasse près d'Abbeville

M. Marcel Gagnepain, employé à la Société du Chemin de fer économique de Compiègne-sur-Artois, était pour la chasse accompagné de M. Charles Orsant.

Un accident de chasse près d'Abbeville

M. Marcel Gagnepain, employé à la Société du Chemin de fer économique de Compiègne-sur-Artois, était pour la chasse accompagné de M. Charles Orsant.

Un accident de chasse près d'Abbeville

M. Marcel Gagnepain, employé à la Société du Chemin de fer économique de Compiègne-sur-Artois, était pour la chasse accompagné de M. Charles Orsant.

Un accident de chasse près d'Abbeville

M. Marcel Gagnepain, employé à la Société du Chemin de fer économique de Compiègne-sur-Artois, était pour la chasse accompagné de M. Charles Orsant.

LA FRAUDE. — Les douaniers de service à la frontière ont arrêté et défilé à la gendarmerie, Arthur Boquet, demeurant 31, rue du Moulin à Mouscron, porteur de kilos de lard blanc.

ASSOCIATION PHILANTHROPIQUE. — Demain dimanche, à 9 h. 30, réunion mensuelle au siège, 43, rue Nationale, première étage, causerie, échanges, cotisations, tombola.

ASSOCIATION FEMINE DES MEDAILLERS DU TRAVAIL. — Demain dimanche, permanence au siège, 1, place de l'Étoile-d'Or, de 9 h. 30 à 11 h.; inscription des nouvelles sociétaires. Renseignements et communications au siège.

COMBATTANTS REPUBLICAINS. — Ce samedi permanence de 16 à 18 h. à la Maison des Amis de 75, rue Denfert-Rochereau pour renseignements divers et inscriptions des enfants des combattants pour la distribution des jouets.

REUNIONS DES CHEFS-CONDUCTEURS. — Assemblée générale dimanche au local, café du Violon-d'Or, 2, rue Delobel, à 10 h. pour la distribution de la liste des membres; Fête de famille et arbor, de Noël.

ASCARIE VOLTAIRE. — Dimanche, foyer ouvert de 8 h. à 10 h. Jeux divers. Commissaires de service: MM. Henri Desnoes, Gérard Potier.

AMICAL MONTESQUIEU. — Ce samedi de 10 à 11 h. et dimanche de 8 à 12 h., foyer ouvert. Jeux divers. De service: MM. Desnoes et Farnet.

PHILHARMONIE COLBERTISTE. — Pas de répétition demain dimanche.

PROVOYANTS DE L'AVANCE. — Demain dimanche, de 10 h. à 11 h., recettes, cotisations et inscriptions.

CERCLE ORPHEONIQUE « L'AMITIÉ », BLANC-BEAU. — Ce samedi de 8 à 10 h. assemblée. À l'issue de la répétition, tirage des primes d'assiduité.

MOUVAUX LA FÊTE D'HIVER de L'ÉTOILE SPORTIVE MOUVALLOISE

Nous rappelons que la fête d'hiver de l'Étoile sportive mouvalloise aura lieu le dimanche 1^{er} décembre, à 17 h., dans la salle du Café « A ma Campagne », rue de Tourcoing à Mouvaux-François.

La Commission de l'E.S.M. qui s'est assurée le concours de chanteurs et d'artistes bien connus dans la région, a mis au point un programme complet et varié s'adressant à tous les âges et à tous les goûts.

Un orchestre-jeune renommé donnera, en fin de programme, un grand bal. Il a été prévu une buffet froid très copieux et une distribution de lots du bal, de cotillons et serpentins.

Pour clore la fête une tombola comprenant de nombreux lots sera tirée. Les personnes qui voudront assister à cette soirée doivent se procurer des cartes d'entrée aux joueurs de l'E.S.M. ou le jour de la fête au Café « A ma Campagne ».

La Commission de l'E.S.M. compte que son amitié, sympathie et joueurs auront à cœur d'assister nombreux à cette fête et que la récompenser de ses efforts.

MUSIQUE MUNICIPALE. — Ce soir samedi 30 à 19 h. 30 et demain dimanche 1^{er} décembre à 8 h. 30, cours de solfège seulement au local habituel.

AMICALE DES VEILLERIES ET CLAIRONS DE LA MUSIQUE MUNICIPALE. — Contrats de ce qui avait été décidé. Réception tout d'abord de la musique municipale, reportée au jeudi 5 décembre, à 20 heures.

MARCO-EN-BARCEUL Le nouveau matériel d'incendie de la ville de Marco

Nous avons annoncé hier, la remise officielle par la municipalité à la subdivision des sapeurs-pompiers, du nouveau matériel qui sera mis à sa disposition.

Nous nous faisons un plaisir de détailler les noms des personnes qui ont eu l'obligeance de nous communiquer les renseignements les plus intéressants qu'elles nous ont fournis.

Une automobile sur laquelle quatorze hommes pourront monter, trouver plusieurs personnes intéressées à acheter un véhicule de ce genre.

Un véhicule de ce genre, équipé de moteurs perfectionnés mécaniques, et pourvu d'un dérivé d'acier contenant 300 mètres d'aspirateur 45 m/m, ainsi que des tuyaux d'aspirateur et d'une échelle de sauterie. Cette moto-pompe est maintenant montée sur pneumatiques et, étant donné ses dimensions réduites, elle peut être manœuvrée par deux hommes.

Sur la voiture automobile seront disposés deux grands dévidoirs pouvant contenir chacun 400 mètres de tuyau de 70 mm de diamètre, munis de mous, ainsi que quatre masques à gaz qui faciliteront l'accès des sauveteurs dans les endroits les plus dangereux.

De plus, deux échelles développant l'une 18 mètres et l'autre 10 mètres, sont fixées au-dessus de la voiture. Sur ce véhicule ont été aménagés plusieurs projecteurs électriques orientés et un cône de lumière de plus, diverses lampes électriques portatives, tous les cordages nécessaires aux sapeurs et tout l'outillage utile aux sapeurs: pelles, pioches, haches, etc.

Nous sommes persuadés que cette nouvelle sera accueillie avec beaucoup de satisfaction par tous les habitants de Marco et qu'ils la remarqueront en grand nombre à la remise officielle de ce matériel demain dimanche 1^{er} décembre, à 9 h. 30, sur la Grand-Place.

Pour terminer, félicitons la municipalité et en particulier la Commission des sapeurs-pompiers d'avoir doté la subdivision d'un matériel moderne que la population attendait depuis plusieurs années déjà et que nous n'avons cessé de réclamer.

LA CIRCULATION DANS LES RUES FAIDHERBE ET DU QUAL. — Par arrêté municipal, un sens unique est établi par la rue du Qual, en seule direction de la rue de Lille vers le qual du Ribaut.

La sortie des véhicules sera par la rue Faidherbe, en direction de la rue de Lille. Le passage sur la bacule publique est formellement interdit à tous véhicules n'en étant pas usagers.

Des tableaux indiquant cette réglementation seront placés à l'entrée des rues susvisées.

L'arrêté municipal du 20 octobre 1935 est rapporté.

AUX HABITANTS DU PONT DE MARCQ. — Il est rappelé aux habitants du quartier du Pont, qui se rendent à l'école maternelle pour les distributions de secours du Bureau de bienfaisance ou les consultations de nourrissons, que l'entrée doit se faire uniquement par la rue Philippe-de-Girard.

NEUVILLE-EN-FERRAIN La Saint-Éloi chez les fermiers

La Saint-Éloi qui est, selon la tradition, la fête des agriculteurs, sera dignement célébrée par les fermiers, lundi prochain 1^{er} décembre. Comme chaque année, une messe sera dite à 8 h., en l'église Saint-Cuthbert, à l'intention de nos membres défunts du groupement. Les fermiers se réuniront ensuite en assemblée générale, au café de la « Pomme d'Or », où aura lieu à 18 h. le banquet annuel.

Une conférence aux Jardins ouvriers

C'est demain dimanche, à 16 h. 30, qu'aura lieu au Café de la Pomme d'Or, 1, rue du Cimier, la conférence horticoles que donnera M. G. Vercoeur, directeur d'école à Halluin.

Le 8 décembre, dernier délai, pour y faire inscrire le nombre de leurs enfants et petits-enfants de moins de 12 ans, en vue de l'attribution de la Tête d'Or.

RECRUTEMENT DE L'ARMÉE. — Les jeunes gens de 19 ans et 31 décembre 1935 et ceux de 19 ans et 31 mai 1936, ainsi que les naturalisés, sont invités à se faire inscrire sur les tableaux de recrutement des classes 1935-3 et 1936-1.

Les fils d'étrangers sont priés de se présenter avec leur père, mère ou tuteur pour signer une déclaration d'intention de réclamer la nationalité française.

Ceux qui ont des maladies ou infirmités à faire valoir devant le Conseil de révision, doivent se munir de certificats médicaux pour la constitution de dossiers médicaux. Les dossiers sont prêts de 8 h. à 12 h. au bureau de la mairie, le samedi après-midi.

CONSULTATION DES NOURRISSONS. — Jeudi 5 décembre, à 14 h., au local habituel.

REUNION DES CHEFS-CONDUCTEURS. — Assemblée générale dimanche au local, café du Violon-d'Or, 2, rue Delobel, à 10 h. pour la distribution de la liste des membres; Fête de famille et arbor, de Noël.

ASCARIE VOLTAIRE. — Dimanche, foyer ouvert de 8 h. à 10 h. Jeux divers. Commissaires de service: MM. Henri Desnoes, Gérard Potier.

AMICAL MONTESQUIEU. — Ce samedi de 10 à 11 h. et dimanche de 8 à 12 h., foyer ouvert. Jeux divers. De service: MM. Desnoes et Farnet.

PHILHARMONIE COLBERTISTE. — Pas de répétition demain dimanche.

PROVOYANTS DE L'AVANCE. — Demain dimanche, de 10 h. à 11 h., recettes, cotisations et inscriptions.

CERCLE ORPHEONIQUE « L'AMITIÉ », BLANC-BEAU. — Ce samedi de 8 à 10 h. assemblée. À l'issue de la répétition, tirage des primes d'assiduité.

MOUVAUX LA FÊTE D'HIVER de L'ÉTOILE SPORTIVE MOUVALLOISE

Nous rappelons que la fête d'hiver de l'Étoile sportive mouvalloise aura lieu le dimanche 1^{er} décembre, à 17 h., dans la salle du Café « A ma Campagne », rue de Tourcoing à Mouvaux-François.

La Commission de l'E.S.M. qui s'est assurée le concours de chanteurs et d'artistes bien connus dans la région, a mis au point un programme complet et varié s'adressant à tous les âges et à tous les goûts.

Un orchestre-jeune renommé donnera, en fin de programme, un grand bal. Il a été prévu une buffet froid très copieux et une distribution de lots du bal, de cotillons et serpentins.

Pour clore la fête une tombola comprenant de nombreux lots sera tirée. Les personnes qui voudront assister à cette soirée doivent se procurer des cartes d'entrée aux joueurs de l'E.S.M. ou le jour de la fête au Café « A ma Campagne ».

La Commission de l'E.S.M. compte que son amitié, sympathie et joueurs auront à cœur d'assister nombreux à cette fête et que la récompenser de ses efforts.

MUSIQUE MUNICIPALE. — Ce soir samedi 30 à 19 h. 30 et demain dimanche 1^{er} décembre à 8 h. 30, cours de solfège seulement au local habituel.

AMICALE DES VEILLERIES ET CLAIRONS DE LA MUSIQUE MUNICIPALE. — Contrats de ce qui avait été décidé. Réception tout d'abord de la musique municipale, reportée au jeudi 5 décembre, à 20 heures.

MARCO-EN-BARCEUL Le nouveau matériel d'incendie de la ville de Marco

Nous avons annoncé hier, la remise officielle par la municipalité à la subdivision des sapeurs-pompiers, du nouveau matériel qui sera mis à sa disposition.

Nous nous faisons un plaisir de détailler les noms des personnes qui ont eu l'obligeance de nous communiquer les renseignements les plus intéressants qu'elles nous ont fournis.

Une automobile sur laquelle quatorze hommes pourront monter, trouver plusieurs personnes intéressées à acheter un véhicule de ce genre.

Un véhicule de ce genre, équipé de moteurs perfectionnés mécaniques, et pourvu d'un dérivé d'acier contenant 300 mètres d'aspirateur 45 m/m, ainsi que des tuyaux d'aspirateur et d'une échelle de sauterie. Cette moto-pompe est maintenant montée sur pneumatiques et, étant donné ses dimensions réduites, elle peut être manœuvrée par deux hommes.

Sur la voiture automobile seront disposés deux grands dévidoirs pouvant contenir chacun 400 mètres de tuyau de 70 mm de diamètre, munis de mous, ainsi que quatre masques à gaz qui faciliteront l'accès des sauveteurs dans les endroits les plus dangereux.

De plus, deux échelles développant l'une 18 mètres et l'autre 10 mètres, sont fixées au-dessus de la voiture. Sur ce véhicule ont été aménagés plusieurs projecteurs électriques orientés et un cône de lumière de plus, diverses lampes électriques portatives, tous les cordages nécessaires aux sapeurs et tout l'outillage utile aux sapeurs: pelles, pioches, haches, etc.

Nous sommes persuadés que cette nouvelle sera accueillie avec beaucoup de satisfaction par tous les habitants de Marco et qu'ils la remarqueront en grand nombre à la remise officielle de ce matériel demain dimanche 1^{er} décembre, à 9 h. 30, sur la Grand-Place.

Pour terminer, félicitons la municipalité et en particulier la Commission des sapeurs-pompiers d'avoir doté la subdivision d'un matériel moderne que la population attendait depuis plusieurs années déjà et que nous n'avons cessé de réclamer.

LA CIRCULATION DANS LES RUES FAIDHERBE ET DU QUAL. — Par arrêté municipal, un sens unique est établi par la rue du Qual, en seule direction de la rue de Lille vers le qual du Ribaut.

La sortie des véhicules sera par la rue Faidherbe, en direction de la rue de Lille. Le passage sur la bacule publique est formellement interdit à tous véhicules n'en étant pas usagers.

Des tableaux indiquant cette réglementation seront placés à l'entrée des rues susvisées.

L'arrêté municipal du 20 octobre 1935 est rapporté.

AUX HABITANTS DU PONT DE MARCQ. — Il est rappelé aux habitants du quartier du Pont, qui se rendent à l'école maternelle pour les distributions de secours du Bureau de bienfaisance ou les consultations de nourrissons, que l'entrée doit se faire uniquement par la rue Philippe-de-Girard.

NEUVILLE-EN-FERRAIN La Saint-Éloi chez les fermiers

La Saint-Éloi qui est, selon la tradition, la fête des agriculteurs, sera dignement célébrée par les fermiers, lundi prochain 1^{er} décembre. Comme chaque année, une messe sera dite à 8 h., en l'église Saint-Cuthbert, à l'intention de nos membres défunts du groupement. Les fermiers se réuniront ensuite en assemblée générale, au café de la « Pomme d'Or », où aura lieu à 18 h. le banquet annuel.

Une conférence aux Jardins ouvriers

C'est demain dimanche, à 16 h. 30, qu'aura lieu au Café de la Pomme d'Or, 1, rue du Cimier, la conférence horticoles que donnera M. G. Vercoeur, directeur d'école à Halluin.

Les nombreux sociétaires tiendront à assister à cette réunion qui se clôturera par la tombola habituelle.

Le 8 décembre, dernier délai, pour y faire inscrire le nombre de leurs enfants et petits-enfants de moins de 12 ans, en vue de l'attribution de la Tête d'Or.

RECRUTEMENT DE L'ARMÉE. — Les jeunes gens de 19 ans et 31 décembre 1935 et ceux de 19 ans et 31 mai 1936, ainsi que les naturalisés, sont invités à se faire inscrire sur les tableaux de recrutement des classes 1935-3 et 1936-1.

Les fils d'étrangers sont priés de se présenter avec leur père, mère ou tuteur pour signer une déclaration d'intention de réclamer la nationalité française.

Ceux qui ont des maladies ou infirmités à faire valoir devant le Conseil de révision, doivent se munir de certificats médicaux pour la constitution de dossiers médicaux. Les dossiers sont prêts de 8 h. à 12 h. au bureau de la mairie, le samedi après-midi.

CONSULTATION DES NOURRISSONS. — Jeudi 5 décembre, à 14 h., au local habituel.

REUNION DES CHEFS-CONDUCTEURS. — Assemblée générale dimanche au local, café du Violon-d'Or, 2, rue Delobel, à 10 h. pour la distribution de la liste des membres; Fête de famille et arbor, de Noël.

ASCARIE VOLTAIRE. — Dimanche, foyer ouvert de 8 h. à 10 h. Jeux divers. Commissaires de service: MM. Henri Desnoes, Gérard Potier.

AMICAL MONTESQUIEU. — Ce samedi de 10 à 11 h. et dimanche de 8 à 12 h., foyer ouvert. Jeux divers. De service: MM. Desnoes et Farnet.

PHILHARMONIE COLBERTISTE. — Pas de répétition demain dimanche.

PROVOYANTS DE L'AVANCE. — Demain dimanche, de 10 h. à 11 h., recettes, cotisations et inscriptions.

CERCLE ORPHEONIQUE « L'AMITIÉ », BLANC-BEAU. — Ce samedi de 8 à 10 h. assemblée. À l'issue de la répétition, tirage des primes d'assiduité.

MOUVAUX LA FÊTE D'HIVER de L'ÉTOILE SPORTIVE MOUVALLOISE

Nous rappelons que la fête d'hiver de l'Étoile sportive mouvalloise aura lieu le dimanche 1^{er} décembre, à 17 h., dans la salle du Café « A ma Campagne », rue de Tourcoing à Mouvaux-François.

La Commission de l'E.S.M. qui s'est assurée le concours de chanteurs et d'artistes bien connus dans la région, a mis au point un programme complet et varié s'adressant à tous les âges et à tous les goûts.

Un orchestre-jeune renommé donnera, en fin de programme, un grand bal. Il a été prévu une buffet froid très copieux et une distribution de lots du bal, de cotillons et serpentins.

Pour clore la fête une tombola comprenant de nombreux lots sera tirée. Les personnes qui voudront assister à cette soirée doivent se procurer des cartes d'entrée aux joueurs de l'E.S.M. ou le jour de la fête au Café « A ma Campagne ».

La Commission de l'E.S.M. compte que son amitié, sympathie et joueurs auront à cœur d'assister nombreux à cette fête et que la récompenser de ses efforts.

MUSIQUE MUNICIPALE. — Ce soir samedi 30 à 19 h. 30 et demain dimanche 1^{er} décembre à 8 h. 30, cours de solfège seulement au local habituel.

AMICALE DES VEILLERIES ET CLAIRONS DE LA MUSIQUE MUNICIPALE. — Contrats de ce qui avait été décidé. Réception tout d'abord de la musique municipale, reportée au jeudi 5 décembre, à 20 heures.

MARCO-EN-BARCEUL Le nouveau matériel d'incendie de la ville de Marco

Nous avons annoncé hier, la remise officielle par la municipalité à la subdivision des sapeurs-pompiers, du nouveau matériel qui sera mis à sa disposition.

Nous nous faisons un plaisir de détailler les noms des personnes qui ont eu l'obligeance de nous communiquer les renseignements les plus intéressants qu'elles nous ont fournis.

Une automobile sur laquelle quatorze hommes pourront monter, trouver plusieurs personnes intéressées à acheter un véhicule de ce genre.

Un véhicule de ce genre, équipé de moteurs perfectionnés mécaniques, et pourvu d'un dérivé d'acier contenant 300 mètres d'aspirateur 45 m/m, ainsi que des tuyaux d'aspirateur et d'une échelle de sauterie. Cette moto-pompe est maintenant montée sur pneumatiques et, étant donné ses dimensions réduites, elle peut être manœuvrée par deux hommes.

Sur la voiture automobile seront disposés deux grands dévidoirs pouvant contenir chacun 400 mètres de tuyau de 70 mm de diamètre, munis de mous, ainsi que quatre masques à gaz qui faciliteront l'accès des sauveteurs dans les endroits les plus dangereux.

De plus, deux échelles développant l'une 18 mètres et l'autre 10 mètres, sont fixées au-dessus de la voiture. Sur ce véhicule ont été aménagés plusieurs projecteurs électriques orientés et un cône de lumière de plus, diverses lampes électriques portatives, tous les cordages nécessaires aux sapeurs et tout l'outillage utile aux sapeurs: pelles, pioches, haches, etc.

Nous sommes persuadés que cette nouvelle sera accueillie avec beaucoup de satisfaction par tous les habitants de Marco et qu'ils la remarqueront en grand nombre à la remise officielle de ce matériel demain dimanche 1^{er} décembre, à 9 h. 30, sur la Grand-Place.

Pour terminer, félicitons la municipalité et en particulier la Commission des sapeurs-pompiers d'avoir doté la subdivision d'un matériel moderne que la population attendait depuis plusieurs années déjà et que nous n'avons cessé de réclamer.

LA CIRCULATION DANS LES RUES FAIDHERBE ET DU QUAL. — Par arrêté municipal, un sens unique est établi par la rue du Qual, en seule direction de la rue de Lille vers le qual du Ribaut.

La sortie des véhicules sera par la rue Faidherbe, en direction de la rue de Lille. Le passage sur la bacule publique est formellement interdit à tous véhicules n'en étant pas usagers.

Des tableaux indiquant cette réglementation seront placés à l'entrée des rues susvisées.

L'arrêté municipal du 20 octobre 1935 est rapporté.

AUX HABITANTS DU PONT DE MARCQ. — Il est rappelé aux habitants du quartier du Pont, qui se rendent à l'école maternelle pour les distributions de secours du Bureau de bienfaisance ou les consultations de nourrissons, que l'entrée doit se faire uniquement par la rue Philippe-de-Girard.

NEUVILLE-EN-FERRAIN La Saint-Éloi chez les fermiers

La Saint-Éloi qui est, selon la tradition, la fête des agriculteurs, sera dignement célébrée par les fermiers, lundi prochain 1^{er} décembre. Comme chaque année, une messe sera dite à 8 h., en l'église Saint-Cuthbert, à l'intention de nos membres défunts du groupement. Les fermiers se réuniront ensuite en assemblée générale, au café de la « Pomme d'Or », où aura lieu à 18 h. le banquet annuel.

Une conférence aux Jardins ouvriers

C'est demain dimanche, à 16 h. 30, qu'aura lieu au Café de la Pomme d'Or, 1, rue du Cimier, la conférence horticoles que donnera M. G. Vercoeur, directeur d'école à Halluin.

Les nombreux sociétaires tiendront à assister à cette réunion qui se clôturera par la tombola habituelle.

Le 8 décembre, dernier délai, pour y faire inscrire le nombre de leurs enfants et petits-enfants de moins de 12 ans, en vue de l'attribution de la Tête d'Or.

RECRUTEMENT DE L'ARMÉE. — Les jeunes gens de 19 ans et 31 décembre 1935 et ceux de 19 ans et 31 mai 1936, ainsi que les naturalisés, sont invités à se faire inscrire sur les tableaux de recrutement des classes 1935-3 et 1936-1.

Les fils d'étrangers sont priés de se présenter avec leur père, mère ou tuteur pour signer une déclaration d'intention de réclamer la nationalité française.

Ceux qui ont des maladies ou infirmités à faire valoir devant le Conseil de révision, doivent se munir de certificats médicaux pour la constitution de dossiers médicaux. Les dossiers sont prêts de 8 h. à 12 h. au bureau de la mairie, le samedi après-midi.

CONSULTATION DES NOURRISSONS. — Jeudi 5 décembre, à 14 h., au local habituel.

REUNION DES CHEFS-CONDUCTEURS. — Assemblée générale dimanche au local, café du Violon-d'Or, 2, rue Delobel, à 10 h. pour la distribution de la liste des membres; Fête de famille et arbor, de Noël.

ASCARIE VOLTAIRE. — Dimanche, foyer ouvert de 8 h. à 10 h. Jeux divers. Commissaires de service: MM. Henri Desnoes, Gérard Potier.

AMICAL MONTESQUIEU. — Ce samedi de 10 à 11 h. et dimanche de 8 à 12 h., foyer ouvert. Jeux divers. De service: MM. Desnoes et Farnet.

PHILHARMONIE COLBERTISTE. — Pas de répétition demain dimanche.

PROVOYANTS DE L'AVANCE. — Demain dimanche, de 10 h. à 11 h., recettes, cotisations et inscriptions.

CERCLE ORPHEONIQUE « L'AMITIÉ », BLANC-BEAU. — Ce samedi de 8 à 10 h. assemblée. À l'issue de la répétition, tirage des primes d'assiduité.

MOUVAUX LA FÊTE D'HIVER de L'ÉTOILE SPORTIVE MOUVALLOISE

Nous rappelons que la fête d'hiver de l'Étoile sportive mouvalloise aura lieu le dimanche 1^{er} décembre, à 17 h., dans la salle du Café « A ma Campagne », rue de Tourcoing à Mouvaux-François.

La Commission de l'E.S.M. qui s'est assurée le concours de chanteurs et d'artistes bien connus dans la région, a mis au point un programme complet et varié s'adressant à tous les âges et à tous les goûts.